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ВАЖНЕЙШАЯ
ИЗ ОСОБО ВАЖНЫХ СТРОЕК
На днях собрание актива ком

мунистов Уралмашзавода, «Урал
машстроя» проектных и субпод
рядных строительных организаций 
обсудило вопрос о мероприятиях 
по ускорению реконструкции 
Уралмашзавода.

Начальник управления строи
тельства Свердловского совнархо
за тов. Гиренко в своем докладе 
подробно остановился на исклю
чительной важности работы по 
реконструкции гиганта советского 
машиностроения, на том внима
нии, которое уделяют наша пар
тия и правительство этой важной 
работе. Он рассказал об итогах 
работы коллектива строителей, о 
задачах, которые стоят перед ни
ми по сокращению сроков соору
жения отдельных объектов.

Истекшее полугодие строители 
закончили плохо. Они не сумели 
справиться с установленным пла
ном, не ввели в эксплуатацию ни 
одного пускового объекта. Во 
втором полугодии уралмашетро-

На собрании актива речь шла > 
и о том, что общественные орга- к 
низации «Уралмашстроя» недосга- ’ 
точно активно участвуют в реше- ( 
нии стоящих перед коллективом ( 
задач, что пока положено лишь / 
начало большой организаторской / 
работы, которую предстоит вы- 2 
полнить коммунистам, комсомоль- / 
цам, профсоюзному активу этой , 
важнейшей стройки. к

В прениях по докладу выступи- > 
ли парторг управления тов. По- > 
нов, начальник 431 управления ( 
треста «Уралэлектромонтаж» тов. ( 
Хворостухин, начальник «Урал- ( 
машетроя» тов. Артемчик, начала- ? 
ник кузнечно-прессового цеха тов. ? 
Левандовский, директор Урал- 2 
машзавода тов. Кротов и многие 2 
другие. \

Интересным было выступление / 
бригадира арматурщиков тов. Га- / 
фарова. Он рассказал о крупных 5

Цена 15 коп.XIX 
Год издания

Они оба — Николай Власов 
и Михаил Николаев—пришли 
работать в арматурный цех 
завода железобетонных из
делий № 1 треста «Стройде- 
таль-70» после окончания 
школы ФЗО. Молодые рабо
чие быстро приобрели необхо
димые трудовые навыки. А 
потом ушли служить в ряды 
Советской Армии.

Но вот кончился срок служ
бы и два товарища снова 
вернулись в родной коллек
тив.

Сейчас Власов и Николаев 
трудятся в бригаде т. Радио, 
борющейся за звание коллек
тива коммунистического тру
да. Отлично работают два 
друга, они всегда перевыпол
няют задания.

НА СНИМКЕ: Н. Власов и 
М. Николаев.

Фото В. Каушанова.

евцам предстоит освоить на 10
миллионов рублей больше, чем в 
первом. Это значит, что надо ко
ренным образом перестроить дея
тельность всех организаций, кото
рые принимают участие в рекон
струкции, начиная от проекти
ровщиков и кончая теми, кто осу
ществляет эти проекты.

Такую перестройку необходимо 
провести немедленно, так как уже 
сегодня решается успех выполне
ния плана в будущем году, пла
на, который для строителей уве
личивается более, чем в два раза.

И докладчик, и выступавшие в 
прениях подчеркивали, что в от
ставании виновен не только кол
лектив «Уралмашстроя», но и от
делы и управления совнархоза, 
ОКС Уралмашзавода, (проектный 
институт, «Уралгипротяжмаш», 
руководители «Свердловскгор- 
строя» и руководящие работники 
самого завода.

В свое время совнархоз принял 
постановление и наметил меро
приятия по усилению помощи 
строителям. К сожалению, многое 
из намеченного не выполнено. До 
сих пор строители испытывают не
достатки в некоторых материалах, 
в частности, в арматурном желе
зе. Не выдано большое количест
во оборудования. Все еще управ
ление не получило выделенные 
механизмы и, в частности, экска
ваторы, бульдозеры, которых яв
но не хватает для нормальной 
работы.

недостатках в организации труда На 101 пооиент 
на полигоне по изготовлению же- ( * * ** !I[У и Цс, П!И
лезобетонных конструкций, о лло- ( V_ „
хом обеспечении арматурой, о том, ( Хорошо трудился в первом по
что слишком слаба связь проек- (лугодии коллектив деревооораба- 
тантов с производственниками. В / тывающего завода треста «Строй- 
результате этого ошибки, допу-2 деталь-70». Полугодовой план 
щенные при проектировании кон- 2 как по валовой, так и по товар- 
струкцией и арматурных карка- 1ной продукции реализован на 
сов, приходится исправлять рабо- ( 101 процент, на два процента 

)превышено плановое задание по 
С возмущением тов. Гафаров \ производительности труда. Ус-

заявил о том, что из-за недостат
ка арматуры коллективу, в кото
ром он трудится, пришлось отка
заться от работы в три смены. Он 
заявил, что коллективу нужно по
мочь преодолеть трудности, что 
бригада сделает все возможное 
Для выполнения заданий.

С большой речью на собрании 
партийного актива выступил пер
вый секретарь Свердловского об
кома КПСС А. П. Кириленко. Он 
подчеркнул исключительное зна
чение работы по реконструкции 
Уралмаша, рассказал о важном 
значении завершения ее в сжатые 
сроки. А. П. Кириленко остано
вился на задачах, которые стоят 
перед партийными организациями 
Уралмашзавода, «Уралмашстроя», 
проектных и субподрядных строи
тельных организаций, связанных 
с реконструкцией предприятия.

Речь А. 
прослушана 
вниманием.

Собрание

П. Кириленко была 
с исключительным

партийного актива
приняло постановление, которым 
намечены мероприятия по ускоре
нию реконструкции Уралмашза
вода.

. пешно справились деревообделоч- 
( ники и с выпуском изделий по 
2 номенклатуре. Шестимесячный 
\ план по производству дверных и 
1 оконных блоков, например, пере- 
(выполнен на пять процентов.

Лучше других .работал в пер- 
/вом полугодии коллектив второ- 
2 го цеха, которым руководит тов. 
2 Гилев. Илан по валовой и товар- 
/ной продукции здесь перевыпол- 
/ нен на 6,7 процента, успешно ос- 
/ воено задание по производству 
2 оконных блоков.
( Со значительным опережением 
Iплана идет цех № 4, возглавляе- 
(мый тов. Губарем.
( Сейчас деревообделочники не- 
\ сут трудовую вахту в честь июль- 
(ского Пленума ЦК КПСС. Они 
(полны решимости досрочно за- 
(вершить годовой план, обеспечить 
(бесперебойное снабжение строи- 
(телей своей продукцией.

А. ТРЕМБОВЕЛЬСКИЙ, 
начальник планового 

, отдела завода.

Кто будет
В нашем управлении «Урал- 

машетрой» хорошо знают плотни
ков из бригады тов. Морозкина. 
Этот дружный, сплоченный кол
лектив до последнего времени со
стоял из 30 человек. Здесь были 
и старые опытные рабочие, и мо
лодежь, которая еще совсем не
давно пришла на производство и 
только что вступает в жизнь.

Сейчас на Уралмаше реконст
руируются старые и строятся но
вые цехи. И жизнь подсказала, 
что при разбросанности объектов 
трудно управлять бригадой в три 
десятка специалистов. Было ре
шено разделить ее на две. Встал 
вопрос, кому же быть вожаком 
вновь создаваемой бригады? По 
желанию самих плотников ее 
возглавил М. Галкин — молодой, 
энергичный, любящий св»е дело, 
строитель.

Члены вновь созданной брига
ды решили не отставать от сво-

ВПереДИ
их старых товарищей. Они вклю
чились в соревнование за звание 
бригады коммунистического тру
да, приняли повышенные обяза
тельства и вызвали на соревно
вание плотников, которые оста
лись в бригаде Морозкина.

Сейчас в бригадах тт. Мороз
кина и Галкина наблюдается осо
бый трудовой подъем. Каждая из 
них несет трудовую вахту в 
честь июльского Пленума ЦК 
КПСС, каждая прилагает немало 
усилий к тому, чтобы выйти по
бедителем в соревновании.

Кто же будет впереди? Сейчас 
трудно ответить на этот вопрос.

Обе бригады работают хорошо, 
вносят свою посильную лепту в 
строительство объектов Урал
машзавода. Время покажет, кто
из бригад завоюет первенство.

А. ГАЛОЧКИН, 
плотник «Уралмаш- 

строя».

Наш трудовой рапорт
С достойными производствен

ными подарками приходит к дню 
открытия июльского Пленума 
ЦК КПСС коллектив строительно
го управления № 18 треста 
«Уралтрансспецстрой», возглав
ляемый тов. Шукалюковым. Со-
циалистическое соревнование,
широко развернувшееся в кол-
лективе в честь этого 
события в жизни нашей

важного 
партии,

позволило нам на 104,4 процен-
та выполнить полугодовой 
строительно-монтажных

план 
работ.

Сдача в эксплуатацию этого уча-

Тревожные сигналы
2 Сверх программы первого полу-

Каменщиков
'В нашей комплексной бригаде 

каменщиков, которую возглавля
ет тов. Зайцев, 26 человек. Люди 
здесь собрались опытные, трудо
любивые. Ню вот беда в том, что 
уже на протяжении трех месяцев 
руководители 16 управления тре
ста «Жилстрой» используют 
бригаду на разных работах.

Наше управление в настоящее 
время готовит котлован под фун
дамент производственного корпу
са на заводе электрамедицинской 
аппаратуры. Но странное дело2 
Вместо того, чтобы поставить на 
выемку грунта экскаватор1, руко
водители управления тт. Злобин 
и Серебров предпочитают ручной

угодия произведено различных ра- 
> бот на 953 тысячи рублей. По 
(сравнению с первым полугодием 
. „„„„ 02ъем вы.

стка левобережного коллектора 
позволила специалистам, заня
тым очисткой городского пруда, 
продолжить начатые работы.

В четвертом квартале наш кол
лектив сдаст в эксплуатацию по
следний отрезок левобережного 
коллектора от станции Сортиро
вочная до Уралмашзавода.

За полугодие, в соответствии с 
графиками, закончены нулевые 
циклы по 14 объектам жилых и 
культурно-бытовых зданий. На 
этих работах высокие образцы в 
труде показывают монтажники из 
бригады В. Упорова. Они на про
тяжении всего полугодия прочно

_ „ ____„ „ „_________ прошлого года нынчепревратили в землекопов полненных работ увеличился на 1 * (17 ппопентов.
и малопроизводительный труд.

— Зачем нужно ставить сюда 
экскаватор, если негде использо
вать бригаду каменщиков,—види
мо, к такому выводу пришли ру
ководители управления. И ‘Вот 
бригада каменщиков превращена 
в землекопов. Члены бригады по 
старинке копают котлован лопа
тами, хотя в других управлениях

(17 процентов.
квалифицированных ка-менщиков. ( Хорошо трудится коллектив 

Мы обращаемся к управляюще-' участка, который ведет реконст- 
му трестам «Жмлатрой» тов. К°|р-/ руКцИ10 Уралмашзавода. Полуго- 

главному инженеру) Д0В0д План здесь реализован на 
104 процента.

(Коллектив управления в уста
новленный срок, к 1 июля, сдал

удерживают 
щий красный

за собой переходя-
вымпел,

чиво борются за право
настои-
имено-

нилову и 
треста тав. 
сом: когда

Найденову с вопро- 
же на строительных

площадках 16 управления будет 
наведен должный порядок с ор-

кСлнщдловжгорст’ро’я», в частно
сти в восьмом, которое строит 
ремонтную базу для механизато
ров, не хватает ка'менщи’нов.

'Странно, что в наш век атома 
приходится котлованы рыть ло
патой. Странно и то, что на этих 
работах используется бригада

ганизацией труда и механизацией (в эксплуатацию участок лево- 
трудоемких процессов? 'Когда же / бережного коллектора от визов-
наша 
ность 
ОБИ?

бригада получит вовмож- 
трудиться по опециально-

3. РЫЧКОВА — 
профорг бригады;

к. СМИРНОВ, 
В. НИКОЛАЕВ — 

каменщики.

( скоро поселка, что расположен в 
< районе станции Сортировочная, 
/до Нижне-Исетска. Теперь кана- 
/ лизационные воды уже не попа- 
/ дают в городской пруд, как это 
/ было раньше, а идут до очистных 
I сооружений в Нижне-Исетске.

ваться бригадой коммунистиче
ского труда.

Успешно завершив полугодо
вое задание, перевыполнив план 
полутора лет первой семилетки 
на шесть миллионов рублей, кол
лектив управления стремится к 
тому, чтобы досрочно завершить 
годовой план строительно-мон
тажных работ, еще выше поднять 
производительность труда, сни-
зить себестоимость.

Н. КИСЕЛЕВ, 
начальник планового 
отдела строительного 

управления № 18.



Они-монтажники*высотники и кожа важныхПАстройклх1 Вот тебе
и организовали

Все в Уралмашстрое прекрас-
но понимают, что успех

лигоне, расположенном здесь же,

нейшего 
сварных

строительства
даль-
цеха

машиностроительных
конструкций прежде всего зави
сит от хорошей работы полиго
нов. На полигонах нашего уп
равления изготовляются желе
зобетонные колонны для этого
крупнейшего в 
сейчас подошел

Европе цеха. А
такой

когда фундаменты под 
готовы и дело только

период, 
колонны 
за тем,

чтобы начать их установку.
К установке колонн на днях 

приступили. Однако коллектив 
участка треста «Уралсталькон-
струкция», 
эту работу,

который
не

обнадеживающих
видит

выполняет 
впереди

оонадеживающих перспектив.
Дело в том, что на нашем по-

на площадке, 
вляются очень 
но. В течение 
комплексная

колонны изгото- 
и очень медлен- 
всего июня наша 
бригада, которой

руководит Л. С. Параваев, суме
ла залить только 14 колонн. А 
ведь в бригаде 25 человек и лен
тяев в коллективе нет. Мы впол-
не могли бы залить 50, 
больше колонн.

Вся беда в том, что
полигоне организовано 
вон плохо. Имеется 
залитых колонн. Но

а то и

дело на 
из рук 

несколько 
чтобы их

Многие свердловчане с интересом следят за тем, как в 
Кировском районе постепенно поднимается все выше и выше 
башня радиорелейной линии. Основные работы по ее строи
тельству ведет Челябинский трест «Спецжелезобетонстрой».

На нашем снимке вы видите группу монтажников-высотни
ков, которые успешно освоили строительство подобных со
оружений и хорошо зарекомендовали себя на свердловской 
стройке.’ Это передовые люди коллектива (слева направо): 
Г. Донок, Ф. Ситников, Ю. Вегшегонов, А. Ефимов, В. Хру
сталев, 3. Галимов, А. Шамов и Г. Роянов.

Фото Г. Богатнаева.

В университете
технической культуры

Почему в бригаде 
заглохло соревнование

— Вы интересуетесь, сколько который монтирует бригада тов.
у -нас -бригад -соревнуется за 
звание коллективов коммунисти
ческого труда? -Пять. Вот смот
рите, пожалуйста, их обяза
тельства. — И инженер по тру
ду и зарплате седьмого! строй
управления Е. В. Бортникова
достала из 
аккуратно 
небольших

письменного 
сл|оженную 
тетрадочек.

первую попавшуюся из

стола 
стопку 
Берем 

них и

Карпова в третьем квартале на 
■улице Культуры, представляет 
какое-то странное сооружение. В 
середине его возвышается пять 
этажей, а с торцов- нет и трех.

— -Не работа, а одаю му
ченье, — досадно говорит Афа
насий Александрович.

>С|О-друже!ство- ученых, препода
вателей и студентов Уральского 
политехнического института с ра
бочими 33 треста существует уже 
давно. Еще полтора года назад 
группа преподавателей и студен
тов взяла шефство над бригадой 
монтажников Григория Кишки, 
вступившей тогда в соревнование 
за звание коллектива коммуни
стического труда. Затем появи
лись шефы у ряда других бригад. 
Преподаватели и студенты инсти
тута приходили в бригады, помо
гали рабочим в повышении их 
производственной квалификации, 
в овладении новейшими достиже-
ниями строительной техники, 
школьной учебе и т. д.

В свою очередь пре
подаватели и студенты

Коллективные занятия в брига
дах не оправдали себя и потому, 
что далеко не все члены бригад с 
одинаковой охотой занимаются 
повышением своего технического 
и -культурного уровня.

Поэтому по инициативе обще
ственности строительного факуль
тета Уральского политехнического 
института, была найдена новая 
форма творческого содружества с 
рабочими-строителями — создание 
при 33 тресте университета тех
нической культуры.

Это большое, чрезвычайно важ
ное начинание, которое позволят 
нам в короткий срок подготовить 
кадры квалифицированных рабо-

вынуть из опалубки, нужен кран. 
Пользоваться козловым краном, 
который принадлежит участку 
треста «Уралстальконструкция», 
нам не дают, хотя даже в тре
тью смену мы бы за короткое 
время могли выполнить свою ра
боту. Разопалубить 16 колонн 
при наличии крана вполне мож
но за одну смену.

Мало того, что нет крана, 
чтобы поднять колонны, мы не 
имеем даже , подъемного меха
низма для укладки арматуры в 
опалубку и вынуждены 400-ки- 
лофаммные секции арматуры 
укладывать вручную.

Совершенно не подготовлена 
площадка для полигона. На ней 
буквально негде повернуться, хо
тя полагалось бы предваритель
но забетонировать необходимую 
площадь.

А тут надвинулась еще одна, 
самая серьезная беда—нет арма
туры. Уже не первую неделю и 
мы, и наши руководители бьют 
по этому поводу тревогу, а ре
зультатов не видно.

Я считаю, а так считают и 
мои товарищи по бригаде, что с 
такими беспорядками на особо 
важной стройке мириться нельзя.

С. ЧЕРНИКОВ, 
рабочий.

Он 
многих

называет наименование
панелей, которых по-

ближе знакомились с 
жизнью строительных

раскрываем с оциали стиче ские 
обязательства бригады монтаж
ников Афанасия Александровича 
Карпова.

Уже при 
цифрами 
бригады не

беглом 
видаю, 
■совсем

Плохо -обстоит делю

знаюомстве с 
что' дела у 
нормальные.
с

наем норм. Бригада 
скачками. Б начале 
цент выполнения норм

вып-олне- 
работает 

года про
за месяц

доходил до- 165, -в- марте — рез
кий скачок вниз, процент -сни
жается до 131, в -апреле — до 
115 и вдруг опять цифра изме
няется в сторону увеличения, 
тогда как бригада давала слово 
ежемесячно выполнять не ниже 
полутора норм.

В чем причина? -Неужели ра

стоянно! не хватает для нор
мальной работы. Что же касает
ся торцевых панелей, то их по
ступает так мало, что- части 
здания остаются открытыми до 
завершения всего монтажа.

Когда же заходит речь -о- вы
полнении взятых обязательств, 
то Афанасий Александрович от
кровенно признается, что об этих 
обязательствах монтажники сей
час и не вспоминают.

— Да и в управлении о нас

площадок, с 
свой работой.

-Однако эта 
имела и свои 
статки.

практиче-

ПЕРВЫЙ год 
ЗАНЯТИЙ ЗАКОНЧЕН

форма содружества 
существенные недо

заоыли, добавляет брига-

Помощь оказывалась лишь не
большому числу бригад. Осталь
ные. в том числе и борющиеся за 
звание коллективов коммунисти
ческого труда, оставались вне 
сферы действия развивавшегося 
содружества.

'Мешало и другое. В течение го
да состав многих бригад обновил
ся более чем на половину и про
должать с рабочими занятия по

бочие наметили 
ные задачи?

Конечно, нет. 
могут работать

себе непюсиль-

Монтажники не 
нормально по

целому ряду причин и прежде 
всего потому, что детали для 
дома поставляются некомплект
но. Это приводит к -простоям и 
дезорганизации труда. Именно 
это, -как -заявили нам на строй
ке, привело к -ослаблению пру
довой -дисциплины в коллективе, 
к -ослаблению борьбы за выполне
ние -социалистических обяза
тельств.

Бригада не сдерживает -своих 
обязательств в отношении ра
ционализаторской работы. «До
бьемся, чтобы каждый второй

дир. — Никто к нам не прихо
дит, не интересуется, как мы 
боремся за почетное звание. По
жалуй, -и я на месте наших ру
ководителей избегал бы встреч. 
Ведь дела у нас никудышные, а 
они помочь не -могут. Что же они 
скажут рабочим.

С этим можно- согласиться, но 
нельзя не отметить и то, что об
щественные организации управ
ления за последнее время осла
били внимание бригадам, борю
щимся за -звание коммунистиче
ских. Снабжение деталями безо
бразно. Это верно1. Но- члены 
бригады взяли обязательство ос
воить смежные профессии, а ра
ботники управления не помогают
им организовать
со дня 
прошло

принятия
Обучение, хотя 

обязательств
полтода. 'Конечно1, вино-

был рационализатором», чи-
таем мы -в обязательствах. На 
самом же деле в нынешнем году 
члены бригады внесли только 
два предложения.

Крушоианельный дом № 18,

СВЕРДЛОВСКИИ СТРОИТЕЛЬ.

ваты и сами монтажники, кото
рые, приняв -обязательства, забы
ли о них. И никакие причины не 
могут послужить оправданием 
того, что в бригаде появились 
прогульщики. Конечно, прогуль
щиков единицы. Большинство 
рабочих в бригаде — хорошие, 
трудолюбивые люди. И надо по
лагать, -что общественные орга
низации стройки помогут им 
сдержать данное в обязатель
ствах слово.

2 стр. 9 июля 1960 г. А. ХАЛИНА.

заранее 
оказалось 
мер, из

разработанному плану 
невозможным. Напри-

девяти
бригады Кишки, 
тия по геодезии, 
лишь один.

монтажников 
начавших заня- 

закончил их

чих-строителзй, стоящих на уров
не современного технического 
прогресса.

Строительное производство все 
больше превращается в высокоме
ханизированный процесс сборки 
зданий и сооружений из крупно
размерных конструкций и деталей 
большой заводской готовности. Те
перь рабочий-строитель должен 
уметь управлять сложными про
цессами, связанными с примене
нием машинной техники.

^Количество рабочих, занятых на 
площадках, будет все уменьшать
ся, а требования к каждому от
дельному рабочему — возрастать. 
Особенно велика становится роль 
бригадиров и рабочих ведущих 
профессий.

Вс е эти соображения 
легли в основу плана 
занятий, созданного пол
года назад университета 
технической культуры.

Здесь есть два спе
циализированных отде-

левдя 
ников

— каменщиков - мюнтаж- 
и штукатуров- - маляров.

Учитывая, что профиль специ
альностей ясно выражен и имеет 
свои, резко отличные особенности, 
занятия идут в два потока. Обу
чение будет длиться полтора го
да. Программа обучения монтаж
ников рассчитана на 234 учеб-
ных часа, отделочников
22'8 часов.

На первом курсе монтажники 
изучали черчение, геодезию, стро
ительные материалы, архитектуру 
и части зданий, строительную ме
ханику, железобетонные конст
рукции, технологию строительного

(Окончание на 4 стр.).
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Тревожные сигналы
ИВАН КИВАЕТ НА ПЕТРА

В прошлом году коллектив 
центральных .ремонтно-механиче
ских мастерских треста «Урал- 
транчспецспрой» успешно спра
вился с производственной про
граммой. Значительно был пере
выполнен план текущего, средне
го и капитального ремонта строи
тельных и дорожных машин, сво
евременно выданы металлические 
конструкции, которые шли на ре
конструкцию Нижне-Исетской пло
тины. .Мастерские работали рит
мично, систематически перевы
полняли месячные планы. Было 
перекрыто плановое задание по 
повышению производительности 
труда и снижению себестоимости.

Иначе сложилась обстановка в 
этом году. Помимо ремонта 
строительных и дорожных машин 
нам еще в начале года дали план 
на изготовление 500 тонн заклад
ных частей и металлоизделий для 
крупной л очно го домостроени я.
Вся эта продукция предназначе- 
лась тресту «Южгорстрой». В 
соответствии с планом мы обяза-

ны были поставлять ему каждый 
Месяц по 52 тонны своей продук
ции.

Но беда в том, что дав план, 
р ук ов одит е ли «Свердл овскгор -
строя» и треста не подумали о 
материально-техническом снабже
нии мастерских. Нам нужен швел
лер, уголок, полосовое и круглое 
железо разных диаметров, а где 
его (взять, мы не знаем. Главный 
инжен ер «Св ердл овскгорстр оя » 
тов. Соколов, начальник отдела 
снабжения тов. Абаммов и его за
меститель тов. Костин заявляют, 
что обеспечение мастерских мате
риалами возложено на трест 
«У р а лтрансопецстр ой». Н ач а л ыни к 
же отдела снабжения треста тов. 
Супоницкий не отрицает получе
ния фондов на металл, но ведь 
фонды еще не металл, их нужно 
отоварить, а где, он не знает. Вот 
так и получается, что Иван ки
вает на Петра, а делю стоит. Фон
дируемого металла мы до сих пор 
не получаем, срываем выполнение 
заказа «Южгорстрюя». За первое

полугодие мы выдали строителям 
лишь 40 тонн закладных частей и 
металлоизделий вместо 250 тонн.

Сейчас руководители 13 управ
ления «Южгорстроя» требуют от 
нас балконные решетки и марше
вые перила для дома № 2 в пя
том квартале. Их требование 
справедливо — ведь в третьем 
квартале дам нужно сдавать в 
эксплуатацию. Мы же, не имея 
металла, лишены возможности 
удовлетворить законные требова
ния строителей.

Не лишне заметить, что за пос* 
леднее время отдел снабжения 
треста резко ухудшил снабжение 
мастерских не только металлом, 
но и .запасными частями Для ре
монта строительных и дорожных 
машин. В итоге срываются сроки 
ремонта механизмов. Если, на
пример, .в прошлом году экскава
тор «Ковров ец» простаивал в ка
питальном ремонте 27—28 дней, 
то нынче — 35—40.

Нас интересует вопрос: когда 
,же руководители треста и работ
ники '«Свердловскгорстроя» на
ладят нормальное обеспечение 
мастерских металлом и запасны
ми частями?

И. ГОРЛАКОВ, 
начальник мастерских.



Медленно строится ремонтная база МЕРЫ ПРИНЯТЫ
Еоллектив механизаторов пер

вого управления, располагающий 
большим парком машин, призван 
вместе со всеми строителями 
«Свердловскгорстроя» (бороться 
за дальнейший прогресс инду
стриализации строительных про
цессов, за эффективное исполь
зование каждого механизма. Не
смотря на то*, что механизаторы 
стремятся систематически повы
шать коэффициент использова
ния каждого автокрана, компрес
сора, экскаватора, это подчас не 
дает должного (эффекта. Сказы
вается отсутствие собственной 
ремонтной базы, трудности, ко
торые 'возникают в силу этого 
при оздоровлении -парка машин.

Вопрос о сооружении соб
ственной ремонтной базы для ре-

ловскгорстрой» был издан при
каз № 38. Этим приказом тт.
Будекину и Гилевичу
лось, начиная 
ежемесячное

с мая,
предлага- 

довести
выполнение стро

монта строительных 
положительно решен 
половине прошлого

машин был 
во второй 
года. Для

этих целей «Свердтовскщрстрой» 
выделил необходимые средства 
и в ноябре начались работы. С 
января этого года строительство
базы было 
управлению;

В январе 
нию была 
техническая

поручено 
треста №
этому же 
полностью

восьмому 
89.
управле- 

выдана
документация на

главный корпус ремонтной базы 
и прирельсовый склад. Сметная 
стоимость сооружения главного 
корпуса составляет 8,8 миллио
на рублей, 4,8 миллиона рублей 
из этой суммы падает на строи
тельно - монтажные работы, ко
торые обязан выполнить коллек
тив (восьмого' управления. 260 
тысяч рублей они должны ос
воить по прирельсовому складу.

ительно - монтажных работ по 
базе не менее, чем на 800 ты
сяч рублей, пополнить числен
ность занятых здесь рабочих до 
100 человек. Но этот приказ не 
выполняется. Работы по базе 
по-прежнему ведутся черепашь
ими темпами. За шесть месяцев 
строители освоили всего лишь 
653 тысячи рублей из пяти 
миллионов, которые падают на 
их долю в текущем году.

В мае и июне стояла благо
приятная погода. Имелась 
возможность полностью забетони
ровать фундаменты колонн глав- 
щого; корпуса, организовать по
лигон по изготовлению колонн 
и начать их установку. Но ниче
го этого сделано не было;

Затянулось строительство и 
такого небольшого! сооружения, 
как прирельсовый склад. До сего 
времени не закончена установка 
железобетонного забора и соору
жение проходной. Не ведется 
прокладка теплотрассы.

Есть у нас некоторые претен
зии и к проектной организа-

кущем году, оказывать ему кон
кретную помощь в обеспечении 
материалами и оборудованием.

Положение с ремонтом строи
тельных машины в системе 
«Свердловскгорстроя» исключи
тельно тяжелое. Вот почему во
прос о форсировании строитель
ства базы механизаторов при-
оюрел сейчас 
Это должны, 
руководители

осооую остроту, 
наконец, понять 
треста Ks 89 и

восьмого управления. Их долг- 
до конца года сдать в эксплуа
тацию главный корпус и при
рельсовый склад. Возможности
для этого есть.

М. БЕЛЕНЬКИЙ, 
начальник ПТО управле

ния механизации № 1.

ции институту «Уралгипро -
тяжмаш». Проектировщики до 
сих пор не выдали всех рабочих 
чертежей на внешние сети водо
провода и канализации, а также
постоянные 
щадки. Это 
позволяет

автодороги и iw
|обстоятельство не 

включить в работу

Жак главный 
прирельсовый

корпус, так и
склад

пусковыми объектами
являются 
текущего

года. Однако! это; обстоятельство; 
мало волнует руководителей уп
равления тт. Будекина и Гиле- 
вича. С молчаливого согласия 
руководства треста № 89 на 
строительство ремонтной базы 
механизаторов они смотрят как 
на второстепенный объект, не 
придают ему должного внимания.

11 мая по управлению. «Сверд-

все суоподрядные организации. 
Но это ни в коей мере не оправ
дывает недопустимую медлитель
ность строителей восьмого уп
равления на главном корпусе и 
прирельсовом складе, которые 
полностью обеспечены техниче
ской документацией.

Диспетчерскому аппарату и 
отделу главного! механика «Сверд- 
ловскгорстроя» необходимо взять 
под особый контроль строитель
ство ремонтной базы для механи
заторов. Нужно приравнять этот 
объект к числу важнейших в те-

Реконструкция улицы им. Ленина

«Разберитесь в обидах
каменщиков»

Корреспонденция под таким названием была напечатана 
22 июня в газете № 49.

Начальник отдела труда и зарплаты треста М 89 тов. 
Рослов сообщил нам, что бригада каменщиков тов.| Федякова, 
которая долгое время не могла работать по специальности, 
сейчас получила достаточный фронт работ на каменной 
кладке.

Уволившийся каменщик Михаил Беляев вернулся 
работу в свой коллектив.

Что касается перетарификации членов этой бригады, 
дано распоряжение об окончании каменщиками учебы

ка

то 
до

15 июля, после чего будут проведены испытания (проба), и 
рабочим присвоят надлежащие разряды. Таким образом 
ошибки, допущенные в период перетарификации, будут ис
правлены.;

ЗДЕСЬ ПОГРЕБЕНО 10 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ
В нескольких небольших поме

щениях на третьем километре 
Елизаветинского шоссе ютятся 
цехи экспериментального завода, 
выпускающего для горнорудной 
промышленности машины по 
вновь разработанным проектам. 
Продукция завода отправляется 
в Подмосковье, Донбасс, Куз
басс — во все угольные районы 
страны. Ее можно встретить на
шахтах Китая и Японии. Недавно 
партия машин была отправлена в 
Египет, на строитель- 
ство Ассуанской плоти

На сооружение этих пролетов, 
строящихся уже в течение десяти 
лет, затрачено около десяти мил
лионов рублей. На складе завода 
лежит омертвевшее оборудование 
более, чем на миллион рублей— 
новенькие станки, прессы, кото
рые должны работать в новых це
хах.

Оба пролета уже в течение трех 
лет планировались как сдаточные. 
В текущем году заместитель пред
седателя совнархоза тов. Шильд-

«3». Но никто их даже не обе
щает. Отсутствуют и 1 100 
квадратных метров армированно
го стекла.

Строители одиннадцатого уп
равления «Южгорстроя» махну
ли рукой на эту площадку' и, 
видимо, не собираются форси
ровать сдачу. Работает на про
летах от силы 20—25 человек, 
и то далеко не всегда. Управля
ющий трестом тов. Сытников,

Улица 
ральная 
рода. |С

имени Ленина — цент- 
магистраль нашего го- 
каждым годом сгроите-

ли обновляют ее. На 
рых домов, оставшихся

месте ста-

теринбурга, вырастают 
многоэтажные здания.

от Ека,- 
новые

Недавно в управлении «Сверд- 
лювскгорстрой» к издан специаль
ный приказ, которым намечаются 
мероприятия по ускорению ре
конструкции ул. им. Ленина. 
Тресту № 80 предложено для 
этого создать специальный уча
сток.

ны. Здесь, на заводе, 
рождается новейшая 
техника горнорудной 
промышленности, часть
которой 
пойдет

впоследствии
в

производство,
серийное 

чтобы

КОГДА БУДЕТ 
ДОСТРАИВАТЬСЯ 

j ЗАВОД «НИПРГОРМАШа»

уверявший недавно; что если не 
в мае, уЖ к ю июля 
пролет будет сдан, то-

нить применяющиеся пока 
ревшие конструкции.

А работает предприятие в

заме- 
уста-

краи-

' же, видимо, забыл о 
\ своем обещании.
! Даже работы, кото-
; рые совершенно не свя- 
; заны с произведенной 

перепроектировкой, за-

не трудных условиях. Из шести с 
лишним тысяч квадратных мет
ров производственных площадей, 
которыми завод должен распола
гать уже три года, он имеет до 
сих пор лишь четвертую часть. 
Это очень стесняет производство. 
Первое впечатление от завода — 
крайняя теснота и разобщенность 
цехов. Механический цех располо
жен метров за триста от сбороч
ного. Экспериментальный и инст
рументальный—за пятьсот-шесть
сот метров от обоих. Помеще
ния, где расположены цехи, име
ют совершенно другое предназна
чение. Механический цех, напри
мер, занимает территорию дерево
обрабатывающего, который вы
теснен на улицу. Сборочный — 
расположён в гараже. Эксперимен
тальный и инструментальный — 
в столярном.

Внутризаводских дорог нет. И 
детали на сборку волокут по гря
зи на тягачах.

У рабочих завода нет ни разде
валки, ни душевой.

А рядом уже много лет стоит 
почти готовое здание — два про
лета блока № 1, где должны раз
меститься экспериментальный, 
механический, сборочный цехи и 

кузнечно -ев ар очное отделение.

крот издал распоряжение о сдаче 
их в мае.

Однако идет июль, а в цехах с 
тех пор мало что изменилось.

По-прежнему не настлана кров
ля, не застеклено тысяча сто ква
дратных метров фонарей. Не ве
дется устройство бетонных полов 
и фундаментов под станки. Всю 
эту работу легко можно выпол
нить за месяц, а то и меньше. 
Ведь коробка давно готова, кров
ля сделана более чем на шесть
десят процентов, почти закончены 
электротехнические и сантехниче
ские работы, устройство вентиля
ции. Монтировать оборудование 
строители не должны — это за
вод будет делать своими силами. 
Однако даже те немногие работы, 
которые нужно выполнить для 
сдачи пролета под монтаж обору
дования, не ведутся.

Одна из главных причин, дол
гое время сдерживающих работу, 
это отсутствие документации на 
фундаменты. Но в июне она посту
пила. А работы все не ведутся.

И устройство кровли, и застек
ление пролета, и отделка бытовок 
могли вестись все время. По 
здесь новая причина — несмотря 
на решение закапчивать завод, 
совнархоз не выделяет строите
лям одиннадцатого управления 
необходимых материалов. Сейчас, 
например, для окончания работ 
нужно иметь 30 тонн битума мар
ки «5» и 20 тонн битума марки

тягиваются и затягиваются.
Управление № 19 «Уралтрапс- 

спецстроя», которое ведет здесь 
водопроводную и канализацион
ную трассы, совершенно, заброси
ло площадку. Трубы, давно уже
завезенные, 
давать их 
рается.

— Склад 
на заводе.

лежат рядом, а укла- 
никто и не соби-

устроили, — говорят

К нему пришло мастерство
Чтобы хорошо освоить любое дело, нужны годы. Мастер-

ство приходит не сразу, 
ном труде.

За 35 лет работы на 
Москов из 14 управления 
ти штукатурного дела.

Оно познается в долгом напряжен-

строительстве Константин Иванович 
познал все тонкости, все особеннос-

Много различных зданий отделывал Константин Иванович 
и в нашем городе. Но где бы он ни работал, всюду товарищи 
дают высокую оценку его мастерству. Молодежь учится у 
опытного специалиста приемам, секретам штукатурного дела 
и Константин Иванович с охотой передает юношам и девуш
кам свои знания.

За время работы в тресте «Жилстрой» тов. Москов помог 
многим штукатурам повысить квалификацию. Он научил их 
работать быстро и давать высокое качество отделки. А ведь 
качество — это главное для штукатуров. Хорошее качество— 
значит быстро и добротно смогут выполнить окончательную 
отделку маляры.

НА СНИМКЕ: К. И. Москов.
Фото Г. БОГАТНАЕВА.

Часть труб водопроводной сети 
уложили еще года три назад, но 
до сих пор не опрессовали и 
траншею нельзя закрыть. За это 
время ее раза три основательно 
заваливало. Трансспецстроевцы 
всякий раз добросовестно откапы
вали траншею и тут же снова за
бывали про нее. Сейчас ее зава
лило снова.

— Травой все позаросло, — 
качают головой рабочие, проходя 
мимо.

Только в мае начальник управ
ления тов. Грамматчиков несколь
ко раз принимался за водопровод 
и канализацию, но всякий раз ос
тавлял их.

Единственная законченная ра
бота — это дорога к Елизаветин
скому шоссе.

— Даже странноГ — удивля
ются на заводе. — Начали и за
кончили!

Ни у тов. Грамматчикова, суб
подрядчика треста «Южгорстрой», 
ни у строителей нет настроения 
серьезно отнестись к этому объек
ту. За завод их никто особенно 
не теребит. Это и определяет по
ка отношение к нему.

Так и проходят один за другим 
пусковые сроки. И хотя дела оста
лось на грош, хотя здесь омертв
лено больше десяти миллионов го
сударственных рублей, никого это 
не беспокоит.

А. ЗОРИН.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
3 стр. 9 июля 1960 г.



В университете технической культуры
(Окончание. Нач. на 2 стр.).

производства, строительные 
шины, организацию труда.

ма-

Отделочники — черчение, стро
ительные материалы, архитектуру 
и части зданий, рисование, леп
ку, технологию строительного
производства, строительные 
шины, организацию труда.

С нового учебного года

ма-

монтажников на первом 
будут добавлены также

для 
курсе

элемен-
тарные сведения по математике.

На втором курсе, кро
ме непосредственно тех-
нических дисциплин,бу-

ются лекции, но и проходят прак
тические занятия, где закрепляет
ся пройденный материал. И те, и 
другие занятия ведут опытные 
преподаватели, . преимущественно 
доценты, кандидаты технических 
наук. Занятия университета про
ходят в помещении Уральского 
политехнического института, где 
ему предоставляются аудитории и 
лаборатории.

'Большую помощь университету 
оказали кафедры графики меха- 

ПЕРВЫЙ ГОД

Необходимо также упорядочить 
вопрос о пользовании аудитория
ми, которых, особенно весной, на 
факультете не хватает.

(Необходимо будет также изме
нить порядок набора слушателей. 
В прошлом году это дело было 
передано на усмотрение управле
ний, которые с ним явно не спра
вились. Наряду с рабочими, дей
ствительно желающими учиться, 
на первый курс попало значитель
ное число случайных людей, кото-

рых уговорили 
заявления ради

подать 
количе-

дут изучаться политиче
ская экономия, жонкрет-

ства.— ** _ - V1D d •

-ЗАНЯТИЙ ЗАКОНЧЕН в резУльтате такогоП 1ZI I rir I н\ч/11 11_I I ф0;рмалШ0ТО отноше-
ная экономика.

Ваши выпускники должны быть 
всесторонне развитыми людьми. 
Поэтому в университете техниче
ских знаний они повысят также 
свой идейно-политический уро-
вень, прослушают лекции по 
щественным наукам, эстетике, 
тературе, живописи и т, д.

оо- 
ли-

Учебная программа по заплани
рованному количеству часов раз
рабатывается кафедрами строи-
тельного 
ляется в 
ситета.

факультета и представ- 
учебную часть универ-

нического факультета и техноло
гии цемента факультета строитель
ных материалов.

Большую работу в университете 
провели преподаватели кафедры 
черчения и начертательной геоме
трии В. А. Кириллова и Г. М. Ка- 
линеченко. кандидат технических 
наук и кафедры технологии це
мента В. А. Пьячев.

Однако бывают и случаи срыва 
занятий преподавателями, как, на
пример, преподавателем той же 
кафедры Н. И. Калугиным, кото-

шения из 28 
ков, поступивших в

монтажни- 
университет

в январе, первый курс закончило 
лишь 16. Из 28 отделочников — 
14.

Эти люди, действительно 
лающие стать подлинными < 
алистами-строителями на 
сдали последние зачеты и 
шли на второй курс.

> же- 
епеци- 

днях 
пере-

СВЕРДЛОВСК СЕГОДНЯ

Изменилась, похорошела улица имени Я. Свердлова
Фото Г. Богатнаева.

Это ин1ересно

Созвездия семилетии

При университете действует 
специальная методическая комис
сия, в которую входят представи
тели факультета, главные инже
неры наших стройуправлений и 
инженер по техучебе треста (он 
же руководитель университета). 
Методическая комиссия рассматри
вает и изучает программы.

В университете не только чита

рый даже не предупреждает 
ководсТво университета о том, 
не явится на занятия.

В следующем учебном году 
обходимо добиться от кафедр

ру- 
что

не- 
ин-

ститута оолее серьезного отноше
ния к нашим занятиям, в частно
сти, надо будет заранее наметить 
замену на случай болезни или 
отъезда постоянного преподава
теля.

Средй них каменщики-монтаж
ники М. М. Берков (управ. К» 1), 
А. А. Лобанов (управление № 3), 
Г. Т. Бабинцев и Н. А Белянин 
(управление № 4). отделочницы
управления № 5 
Г. В. Бардасова, 
и т. д.

По окончании

Н. У. Обожина, 
А. Г. Захарова

второго
они приобретут достаточные

курса 
на-
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голову, 
шума в

руками сильно стиснул 
пытаясь отгородить ее от 
казарме.Ны Выставке достижении народного хозяйства СССР. 2 

На снимке: в центре — павильон «Градостроительство».
Фото В. Соболева и В. Егорова. В

Фотохроника ТАСС. В

выки, чтооы быть квалифициро
ванными бригадирами и помощни
ками бригадиров, стоящими на 
уровне современной строительной 
техники и способными руководить 
бригадами без опеки мастера.

Занятия на втором курсе нач
нутся в сентябре.

А с января на первый курс 
университета придет новое попол
нение монтажников и отделочни
ков.

Университет технической куль
туры будет готовить все боль
шее число квалифицированных, 
технически грамотных кадров.

И. БАРСКАЯ, 
инженер по техническому 

обучению 33 треста.

— Вдруг он уловил стрыв::;: 
фраз. Кто-то говорил совсем ря-

отрывки
дом:

Из присланного на конкурс
М. НАУМОВ.

РАССКАЗ СТАРОГО
МАСТЕРА

(Окончание. Нач. в №№ 52—53).
— На двух табуретках они рас

положились сами и устроили им
провизированный стол с вином и 
закуской. Домашнее тепло после 
пронизывающей поземки, вино, 
ощущение прлной свободы и лю
бовь — у них буквально кружи
лись головы. Он носил ее на ру
ках, говорил самые ласковые сло
ва. Они напевали друг другу лю
бимые мотивы, кружились в валь
се, звонко смеялись. Они не за
метили, как пролетела ночь... Они 
любили друг друга и даже опья
ненные любовью и вином сумели 
не запятнать нежной чистой 
дружбы. Он провожал ее до до
му, когда люди уже шли на ра
боту. Возле своего дома она 
прильнула к нему, поцеловала, не 
обращая внимания (на проходив
ших мимо людей, и сказала:

— Ты удивительнейший из лю
дей, — и скрылась в дверях.

— В то же утро он получил 
призывную повестку в армию и 
на другой день уже был на при
зывном пункте. Обстоятельства 
сложились так, что он не сумел 
повидать свою подругу. Он ожи
дал ее до самой последней ми
нуты.

Петр Иванович замолчал, по
глядев в сторону Юры. А Юра, 
не замечая этого, с ехидным сме
хом громко шептал Тамаре в ухо:

— Такую ночку упустил... Ду
рак, отчаянный дурак.

— Всю дорогу до места назна
чения, — снова продолжил свой 
рассказ Петр Иванович, — мой 
молодой друг провел в сомнени
ях, в раздумьях. Неужели любовь 
потеряна, неужели она не поня
ла его. Он решился и написал. Но 
когда отправил письмо, снова 
обуяли сомнения. Неужели поте
ряна любовь? Он встал у окна 
и на какое-то мгновение обоими

— Вот, видишь, парень пережи
вает. Помнишь, девчина рвалась 
в призывной пункт, но дневаль
ный не пропустил ее. Она ведь 
его спрашивала. Быть может о 
ней горюет... Видать и она сейчас 
переживает.

— Мой друг обернулся. Увидел 
говорящих солдат и тут же стал 
жадно расспрашивать все подроб
ности: когда приходила, в чем 
была одета, что говорила... А пос
ле этого сразу же сел писать вто
рое письмо.

Петр Иванович достал снова 
папиросу и почему-то долго во
зился, прикуривая ее.

— Ну, а дальше, дальше, папа, 
чем же закончилось, — нетерпе
ливо опросила Лида.

Кто они? Где он сейчас? Где 
она? Вместе ли...

— Не шумите. С меня хватит. 
Пусть дальше ' рассказывает Гла
фира Павловна... И как вспугну
тая стайка воробьев вспорхнула с 
шумом со стульев молодежь и 
ринулась к Глафире Павловне.

Тома Пинегина тоже вскочила 
со стула, порываясь обнять Гла
фиру Павловну, Цо остановилась 
возле нее в нерешительности, и 
только один Юра Кудрев остался 
сидеть 'На стуле, не в силах ото

рвать свой взгляд от пола.

Газета выходит 
по средам и субботам.

Совсем недавно для освещения 
улиц у нас применялись только 
лампы накаливания. Ничтожную 
часть энергии превращают они в 
свет. Недаром академик С. И. 
Вавилов писал, что костер дика
ря имеет больший коэффициент 
полезного действия, чем лампоч
ка накаливания. Поэтому на ули
цах наших городов все чаще

можно увидеть люминесцентные 
лампы. Их ровный, мягкий свет 
особенно хорош на больших .ма
гистралях, бульварах, набереж
ных. Использование этих ламп 
позволит сократить в 2—2,5 раза 
расход электроэнергии. З'а пред
стоящую семилетку будут осве
щены 65 тысяч километров улиц— 
золотая гирлянда невиданной 
длины. *

Дом возводит один человек
На строительную площадку 

въезжает огромный автомобиль. 
В его кузове — квартира. Да, да, 
целая квартира. С дверями, ок
нами и паркетным полом. Автомо
биль подъезжает к строящемуся 
дому. Наклоняется легкая, сде
ланная из алюминия стрела,квар
тира на секунду повисла в возду
хе, описала дугу и встала на ме
сто рядом с другой такой же 
квартирой.

'Вся операция заняла несколько 
минут, и за все это время к квар
тире не прикоснулась рука чело
века. Кран оснащен автоматиче
ским грузозахватным приспособ
лением.

'В кабине перед крановщиком — 
телевизионный экран, и он видит 
весь процесс установки достаточ
но точно. Он может находиться и 
непосредственно на месте монта
жа. В этом случае краном он уп
равляет по радио.

Прошло несколько дней. Вырос 
новый дом. В него въезжают но
воселы. А навстречу им движется 
наш кран: его ждут уже на дру
гом строительстве. Движется сам, 
никто его не везет. Ведь это 
кран — на пневмоколесном ходу. 
Его не нужно разбирать .и соби
рать на новом месте, он всегда 
готов к работе.

Такой кран может поднимать 
груз до 80—200 тонн. В окладах, 
в узких дворах, на тесных улицах 
работает его «младший брат» — 
верткий миниатюрный кран гру-

зоподъемностью до 10 тонн, а на 
сборке домен — «старший» мощ
ный 350-тонный гусеничный кран.

Где можно увидеть эту могу
чую тройку? Пока только в рас
четах и эскизах конструкторского 
бюро Всесоюзного института стро
ительного -и дорожного машино
строения. Но недалек день, когда 
на строительную площадку въе
дет автомобиль. Над ним скло
нится стрела и поднимет в небо 
квартиру. И вырастет дом — дом, 
построенный одним человеком

А. ЛЕТНЕЕ

По Среднему Уралу;
Интересное путешествие по - 

родному краю совершили не- / 
давно пять девушек — маля- 1 
ров «Отделстроя» 33 треста — ! 
А. Карманова, К. Швецова, В. ; 
Булычева, Т. Лукина и Н. Не- ; 
красова. /

С Кауровско-Слободской ту-! 
ристской базы начался их по- { 
ход по интереснейшим местам / 
Среднего Урала. Весь путь де- ! 
вушки прошли пешком. Они (
опали в палатках, на 
варили обед.

Побывали туристки 
красных берегах реки 
в огромных пещерах 
Урала, ознакомились

кострах

на пре- 
Чусовой, 
Среднего 
с истори-

вескими местами, связанными 
с именами Ермака и Пугачева.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 10 ИЮЛЯ
1'6.00 — Для детей. Передача 

«Веселые затеи». 16.25 — Кино
хроника. 16.35 — По заявкам. 
Художественный фильм «Васек 
Трубачев и его товарищи». 
18.00 — Последние известия. 
18.40 — Из цикла «Наши совре
менники». Надежда Партина. 
18.25 — Документальный фильм 
«Наш друг Индонезия». 19.25 — 
Рахманинов. Третий концерн для 
фортепьяно с оркестром. Исполня
ет Ван Клиберн (передача Цент
ральной студии телевидения). 
20.25 — Художественный фильм

«Бегство из тени» (детям до 16 
лет смотреть не разрешается).

ПОНЕДЕЛЬНИК, 11 ИЮЛЯ
49.00 — Последние известия. 

19.20 — Передача «Уральцы —- 
Пленуму ЦК КПСС». 19.45 — Из 
цикла «Лауреаты Ленинской пре, 
мии». Народный артист СССР 
Давид Ойстрах. 20.15 — Кино- 
хроника. 20.35 — Художественный 
фильм «Дама с собачкой».

ВТОРНИК, 12 ИЮЛЯ
19.00 — Последние известия. 

19.10 — Документальный фильм 
«Президент Итальянской Респуб
лики Джованни Громки в СССР». 
19.40 — «Выполняем обязатель
ства». Передача для работников 
сельского хозяйства. 19.50 — Ки
ножурнал «Новости сельского хо
зяйства» № 6. 20.10 — Передача 
«Писатели о стройках семилетки». 
20.30 — Научно-популярный 
фильм «Конвейер жилищного 
строительства». 20.40 — Художе
ственный фильм «481» не отве
чает».
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